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2012-2013年度 会長 河合耕一 、幹事 上田昭二 

2012-2013 年度 RI テーマ 

 

「奉仕を通じて 平和を」 

(田中作次会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

       例 会 記 録 と 「南砺の山々を守る」植樹祭 

 

第 9回「南砺の山々を守る」植樹祭〈当クラブ協賛〉 後半に記事

第１６６８回例会 

平成２５年５月１日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 三角副会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ビジター：西川雄策会員(南砺 RC) 

  

５．月誕生日：水島会員(4日)山本会員(10日)河合会員(30

日：欠席) 
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６．会長の時間(三角副会長)：久し振りの会長席で緊張し

ております。今週月曜 29日は、南砺の山々を守る植樹

祭に沢山参加頂き、有難うございました。オムサンタの

森に新聞によると約 350 名の参加があったそうです。

私も昔児童会のスキー以来でした。ゲレンデにあたる場

所に植樹し、将来はドングリの実が沢山なると思います。

植樹はもちろんですが、その後のメインテナンスが大事

でないかと思います。その辺もロータリーで探索がてら、

お手伝いできることがあれば、植樹祭の会場を手入れし

に来たらいいのではないでしょうか。さて、今日から 5

日までは、3 月下旬の天候だとか、29 日は２５℃近く

までいって、最近は寒暖の差が激しいです。体調の維持

管理に気を付けましょう。私事ですが、アベノミクスか

ら来る円安にちなんで、高岡の知人が、鑑賞魚を仕入れ

たいが、輸入コストの上昇で、お客さんが手控えされる

ので、魚や餌、病気対策の薬など、見合わせているとい

うことです。水槽がいくつも空になっているそうです。

魚といえども病気対策などのメインテナンスが大事で

そちらにも気をつけないといけないので、様子見ながら

の商売だそうです。私の業界では東京の古美術商で日本

画の値段が上昇しているという話もあります。本日は西

川さん、ようこそ。岩崎さん、卓話よろしく。 

 

７．幹事報告(木村副幹事)：①5月 15日(水)『日展鑑賞会』

富山県民会館：12：00 から、富山第一ホテルで昼食

後、日展会場へ向かいます。奥様方の参加も OKです。

出欠を確認中です。②メークアップ希望者は、他クラ

ブ例会変更を事務局に確認を。 

 

８．委員会報告：①広報委員会(助田委員長)：「ロータリ

ーの友」先読みで推薦記事紹介します。横書き 1 頁、

RI 会長メッセージ、今月は「平和はロータリーの実

現可能な目標」です。6頁以降は、ポリオ撲滅に取り

組む関場先生の話、その後は、ポストポリオの問題に

ついて。24 頁からはガバナーのページで、森田ガバ

ナー、大之木ガバナーの記事が良かったです。縦書き

では、16 頁からの「友愛の広場」の「こんなロータ

リアンもいるのです」〈中島会員：飯田南 RC〉の出

席率 100％の会員を表して「暇でけちなロータリア

ン」の記事が面白いです。読んで下さい。また、「あ

ーした天気になあーれ」〈加藤会員：山口南 RC〉の

記事は、身につまされました。②水島会長エレクト：

5 月 26 日の地区協議会に、現在 11 名参加予定です。

12：00 受付開始ですが、昼食を途中でとって会場入

りされた方がいいので、10：30 頃出発でお願いしま

す。福野は河合さん、庄川は坂井さんがそれぞれマイ

カー、井波は 6名、交通広場から山本さんの車で。(岩

崎さんは岩屋で合流)③出席委員会：本日 20 名中 14

名出席（70.00％） 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名 6000円、その他、R

財団 0名、米山 4名) 

水島会員：誕生祝い有難うございます。久し振りに風

邪を引き、一日寝込みました。まだ体調が

完全ではありませんが、祭りのため動いて

いる日々です。 

山本会員①：誕生祝、有難うございます。10日で、61

歳です。 

高瀬会員：今日の食事はお花見弁当のような盛り付け

で華やかな気分になりました。山本先生写
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真有難うございます。所用で早退します。

岩崎さん、卓話最後まで聞けなくてごめん

なさい。 

斎藤会員：西川さんようこそ、山本さん、写真有難う。

中島眞ちゃん、お大事に！ 

助田会員：先日、丹波市、亀岡市の研修会が実のある

地域間交流及び広報の勉強会でした。 

岩崎会員：欠席ばかりで申し訳ありません。今月も２

回欠席予定です。 

山本会員②：「南砺の山々を守る」植樹祭、参加するつ

もりでしたが、急用ができ、スミマセン。 

中島会員：風邪を拗らせ、急性気管支炎となり闘病中

です。早退させて頂きます。 

 

   
卓話「雑感」岩崎修会員 

 岩崎会員：本日の卓話は、入会以来 2回目で、最初は

入会直後の自己紹介が中心でした。今回は南砺市議会

議員になって初めての卓話ですので、今取り組んでい

る事業について説明します。 

     

今年度から、3カ年で行う「歴史と文化が薫るまちづ

くり事業」について、これは、『木槌の音響き、俳諧・

松尾芭蕉と文人・池波正太郎がゆるりと歩く井波まち

なみ』をテーマに掲げています。昨年度(平成 24年度)

は、調査事業費を県から 200万の補助をもらい、今年

度から、県 5/10、市 5/10で 3年間、各年度 2000万以

上の事業費を充てます。事業内容は、配布の資料をご

覧ください。これらの事業を計画するに当たり、井波

地域の商工会を中心に、各関係諸団体から委員を出し、

それぞれのプロジェクト委員会に分かれて意見を出し

合い、最終的に実行委員会がまとめました。ソフトと

ハードの両面からのプロジェクト別取り組み事業(それ

ぞれ、A~F)があります。ソフト事業の Aは、「井波ま

るごと観光・モデルコースの造成」「井波地域まちなみ

ゆるり歩きマップ作製」「『井波の旬』の情報発信」、B

は「古刹・大正建造物等のライトアップイベントの開

催」「三日町通り・裏通り・芭蕉の小径の灯りページェ

ント」「酒蔵・旧銀行でのレトロライブやファッション

ショーの開催」、Cは「芭蕉ゆかり『黒髪庵』での俳句

会(初夏・晩秋)の開催」、Dは「『池波正太郎ファン倶楽

部(仮称)』の結成とゆるり食べ歩きイベントの開催」、E

は「『木彫り in東京・井波カルチャーカリキュラム(仮

題)』の開催」、Fは「魅力ある観光・商業資源の発掘と

再発見」「コンシェルジェ運営母体の運営：井波の案内

人活動」、以上が事業化されました。ハード面では、A

は「八日町通り・のれん通り・本町通りまちなみ整備

事業」「井波ゆるり散策コース等設備整備事業」「八日

町通り・三日町通り・本町通り観光情報等整備事業」「首

都圏・関西圏・中京圏等の女性・GS(Golden Sixty)世

代に向けた『魅力あるまち井波』の多様な情報発信事

業」があり、Bは「裏通り・芭蕉の小径・小道・坂の

まち行燈等の灯り・歩道・周辺環境整備事業」「まちな

みライトアップ事業」、Cは「俳聖松尾芭蕉クローズア

ップ事業」、Dは「文人池波正太郎クローズアップ事業」、

Eは「井波地域まちなみ木彫サイン事業」、Fは「価値

ある伝統的建造物保存・修復・改築事業」の以上が予

算付けられています。加越線廃止以来、井波高校の廃

校もあり、新幹線開業に向けて、井波に来てもらえる

ようにいろいろ工夫がされなければなりません。一生
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懸命努力していきたいものです。 

   

また、南砺市議会の「議会だより」編集委員会に助

田議員と一緒に所属していますが、表紙には子どもた

ちの笑顔の写真を使うことや、3つの委員会の活動報告

や代表質問、一般質問の内容などまとめたりしていま

す。先日研修のため、京都の丹波市と亀岡市に行って

きました。それぞれに、工夫がされていました。 

 

それから、先日、スマホでアプリを使って、アニメ

で南砺市を紹介する True Tours Nanto「恋旅」―富山

県南砺市をめぐる「3つの恋の物語」―ができました。

短編のアニメが 4作あります。城端のアニメ会社「PA

ワークス」が作成したもので、アニメおたくと呼ばれ

る層をねらったものです。少しでも南砺市に興味を持

ってもらいたいものです。 

 

 

 

第 9 回「南砺の山々を守る」植樹祭 

平成２５年４月２９日(祝) 旧オムサンタの森 

主催：NPO 法人 南砺の山々を守る実行委員会 

共催：北日本新聞社、南砺造園業組合 

後援：南砺市、とやま緑化推進機構 

協賛：㈱石沢商事、日の出屋製菓産業㈱、東となみ

ロータリークラブ、南砺ロータリークラブ、富山

県西部森林組合 

 

    〈4月 30日北日本新聞記事〉 

 東となみ RC関係者の出席は、河合会長・夫人、上田幹

事・夫人・お孫さん、三谷会員、木村会員、三角会員・

夫人・お孫さん、斎藤会員、浅田会員、助田会員、岩

崎会員、得永会員の計 15名でした。 

  

  今回の参加者は、全員で約 350名で、約 1200本のド

ングリの木の苗を植樹しました。第 1回からの植樹で、

これまでに合計、約 1万本を超えました。参加者に、昼

食にきのこ汁や焼き鳥がふるまわれました。毎回、お世

話の河合さん、お疲れさまでした。【植樹祭の記事原稿・

写真は木村会員より提供頂きました】 


